

ZUMARRAGA / Con los libros a otra parte

ZUMARRAGA. DV. La biblioteca municipal cambia de ubicación. El viernes cerrará sus puertas al público para proceder al traslado de todo el material a su nuevo espacio: la primera planta de la Casa de Cultura que se está habilitando en el antiguo colegio Zelai Arizti. El viernes es el último día. No obstante, los usuarios de la biblioteca de Zumarraga pueden hacer uso con su carné de todas las bibliotecas de la Comunidad Autónoma Vasca. En este caso, por su cercanía, pueden sacar libros de la de Urretxu, explica Irene González, responsable de la biblioteca municipal de Zumarraga.

Otros años, dado que el mes de agosto siempre está cerrado, hemos prestado hasta tres libros por socio para ese período vacacional. Esta vez no será así, ya que queremos disponer del mayor número posible de ejemplares para realizar el traslado correctamente, añade la bibliotecaria. De este modo, hoy miércoles finaliza el plazo de entrega de los libros.

El traslado de la biblioteca implica la movilización de 21.000 ejemplares. La mayoría de ellos pertenecen al género narrativo: novela, cuentos cortos..., aunque también hay mucho de la sección infantil.

El cambio de ubicación va a suponer un gran trabajo. Hay que meter todos los libros de forma ordenada en cajas, señalizarlas y volver a colocar todo en su sitio exacto. Si no se hace así, después al buscar un libro en el ordenador, te sale una etiqueta y si no está en su sitio exacto es imposible encontrarlo.

La nueva biblioteca ocupa la primera planta de la casa de cultura. Va a ser mucho más grande que la actual y con mucha más luz, afirma Irene González. Va a haber una sección infantil diferenciada de la zona para adultos. Esta sección contará además con una 'bebetea', que es un espacio exclusivo para niños de cero a cinco años, continúa.

Estas no son las únicas novedades. Además del habitual préstamo de libros se prestará material multimedia, tanto para adultos como para niños. En el caso de estos últimos habrá por ejemplo material como el que se utiliza en los centros escolares. En el caso de los DVD para adultos, habrá cine de autor, independiente... porque tampoco queremos que se convierta en un video-club. También se prestarán CDs y CD Roms.

También habrá ordenadores para hacer consultas en Internet y la hemeroteca tendrá su propio espacio con sofás.

La utilización de la nueva biblioteca seguirá las mismas normas que la actual. Cualquiera puede ser usuario de la biblioteca, aunque para el préstamo de libros es necesario hacerse socio de la misma. El carné es gratuito.

Lo que todavía es un incógnita es la fecha de apertura del nuevo espacio. De momento, han llegado los muebles y se va a proceder al traslado, dice Antón Arbulu, alcalde de Zumarraga. No obstante, para la inauguración de la nueva infraestructura todavía no hay fecha. Será en otoño, lo antes posible, añade el primer edil.

De otro lado, cabe recordar que con motivo del traslado se han retirado algunos libros por encontrarse deteriorados u obsoletos. Los ejemplares se encuentran a disposición del público junto a la puerta de la biblioteca.